



Suite 350 -885 Dunsmuir Street  
Vancouver, BC  
V6C 1N5  
Tel: 604-688-7377  
Fax: 604-688-7307  
Web: [www.lincolmining.com](http://www.lincolmining.com)

## LINCOLN MINING BEGINNT BOHRUNGEN AUF LA BUFA

15. Juli 2011

**Vancouver, British Columbia – Lincoln Mining Corporation, TSX-V: LMG, Frankfurt: ZMG (WKN A0N9QM),** „Lincoln“ oder das „Unternehmen“ ist erfreut mitzuteilen, das die Kernbohrungen auf ihrem zu 100% eigenem La Bufo Projekt in Chihuahua State, Mexiko begonnen haben. Das ungefähr 4.500 bis 5.000 Meter umfassende Bohrprogramm im Nordwesten des Grundstücks wird sich über die nächsten Monate erstrecken. 28 Bohrlöcher mit einer durchschnittlichen Länge von 160 Metern (525 Fuß) sind geplant. Fünf große, eindeutige Targets wurden identifiziert, die von der Gemarkungsgrenze im Süden von Aurico Gold Inc.’s (vormals Gammon Gold) GyC-Projekt, über die La Bufo Liegenschaft bis zur nördlichen Grenze des Grundstücks auf einer Länge von über 5 Kilometern, verteilt sind.

Die Bohrlöcher sollen die Ausdehnungen der mineralisierten Hauptzone testen, die von Nordwesten nach Südosten verlaufen. Die Targets wurden durch ausgedehnte geophysische Tests, Oberflächen- Gesteinsproben, Bodenproben sowie geologische Kartographie der „Older Volcanics“ (lokales Nebengestein) definiert. Abschnitte mit gold- und silberhaltigen Strukturen wären sehr ermutigend für diese noch wenig explorierte Gegend. Oberflächen-Gesteinsproben erbrachten Gehalte von 0,32 g/t bis 21,5 g/t Gold und 3,2 g/t bis zu 978 g/t Silber. (Für die vollständigen Ergebnisse siehe die Pressemitteilung vom 27. Juli 2010.)

Seit 2008 haben sich Lincoln’s Geologen auf das Bestimmen von Targets im nordwestlichen Teil der Liegenschaft konzentriert, da hier substantielle Mineralisierungen erwartet werden. Die La Bufo Liegenschaft befindet sich im ergiebigen Minendistrikt Guadalupe y Calvo. Die historische Produktion in diesem Gebiet wird auf über 2 Mio. Unzen Gold und 28 Mio. Unzen Silber geschätzt.

Das Grundstück umgibt Aurico’s GyC Liegenschaft. Aurico hatte vor kurzem abgeleitete Ressourcen von über 1 Mio. Unzen Gold und 45,6 Mio. Unzen Silber veröffentlicht. Die GyC Liegenschaft liegt südöstlich in unmittelbarer Nähe von Lincoln’s geplante Bohrprogramm. (Siehe auch die Gammon Gold Pressemitteilung vom 28.Februar 2011.)

Mr. Jeffrey Wilson, Lincoln’s Vice President Exploration und ein qualifizierter Sachverständiger gemäß den Richtlinien des National Instrument 43-101 und hat die wissenschaftlichen und technischen Aussagen dieser Pressemitteilung geprüft und bestätigt.

Lincoln ist ein kanadisches Unternehmen, das sich auf die Exploration und Erschließung von Edelmetallen konzentriert und mehrere Projekte in verschiedenen Explorations- und Erschließungsphasen besitzt. Diese umfassen die Liegenschaft Pine Grove in Nevada, die Liegenschaft Oro Cruz in Kalifornien und die Liegenschaft La Bufa in Mexiko. In den Vereinigten Staaten firmiert Lincoln unter dem Namen Lincoln Gold US Corp., eine Gesellschaft nach dem Recht des US-Bundesstaates Nevada.

Lincoln wird vom 11. bis zum 22. Juli in den „CEO Clips“ auf dem kanadischen Documentary Channel vorgestellt. Das Unternehmen wird in einem zweiminütigen Profil vorgestellt. Das Video wird dann auch auf der Webseite eingestellt.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte die Investor Relations-Abteilung von Lincoln unter +1-604-688-7377 oder besuchen Sie die Unternehmenswebseite unter [www.lincolnmining.com](http://www.lincolnmining.com).

Im Namen der Lincoln Mining Corporation.

“Paul Saxton”

Paul Saxton, President & CEO

*Weder die TSX Venture Exchange noch deren Regulierungsdienstleister (gemäß den Bestimmungen der TSX Venture Exchange) übernehmen die Verantwortung für die Richtigkeit oder Genauigkeit dieser Unternehmensmeldung.*

Diese Unternehmensmitteilung enthält zukunftsorientierte Aussagen oder Informationen. Alle Aussagen mit Ausnahme von historischen Äußerungen in dieser Mitteilung, die u.a. Aussagen hinsichtlich zukünftiger Finanzierungspläne und Explorations- und Erschließungszielsetzungen von Lincoln einschließen, sind zukunftsgerichtete Aussagen, die einer Vielzahl an Risiken und Unsicherheiten unterliegen. Es kann nicht gewährleistet werden, dass sich solche Aussagen als akkurat erweisen; die tatsächlichen Ergebnisse und Ereignisse können sich grundlegend von denen, die in vorausblickenden Aussagen anvisiert wurden, unterscheiden. Dementsprechend sollten sich Investoren nicht übermäßig auf diese zukunftsgerichteten Aussagen verlassen. Wichtige Faktoren, die dazu führen könnten, dass sich die eigentlichen Ergebnisse grundlegend von den Plänen oder Erwartungen von Lincoln unterschieden, umfassen das Risiko, dass die eigentlichen Ergebnisse die Erwartungen, die Lincoln hinsichtlich des Mineralisierungs- und Erschließungspotenzials eines Konzessionsgebiets haben, nicht unterstützen, zeitliche Verschiebungen und Mehrkosten, Abbauunfälle, Risiken, die im Zusammenhang mit Joint Ventures stehen, und die Fähigkeit, Joint Venture-Abkommen zu günstigen Bedingungen zu beenden, die Verfügbarkeit von Kapital und Finanzierung, allgemeine Wirtschafts-, Markt-, Umwelt- und Geschäftsbedingungen, Schwankungen der Rohstoffpreise und Wechselkurse, behördliche Veränderungen, Zeitpläne für Zustimmungen der Regierung oder anderer Behörden und andere Risiken, die hierin und von Zeit zu Zeit in den Bekanntmachungen von Lincoln näher beschrieben werden. Das Unternehmen übernimmt keine Verpflichtung, jegliche zukunftsorientierte Aussagen oder Informationen zu aktualisieren, oder zu revidieren, um neue Ereignisse oder Umstände widerzuspiegeln. Es sei denn, es ist rechtlich erforderlich. Investoren seien gewarnt, sich nicht übermäßig auf zukunftsgerichtete Informationen und Aussagen zu verlassen.

*Value Relations haftet nicht für die Richtigkeit der Übersetzung. Die Original Pressemeldung finden Sie in englischer Sprache auf [www.lincolnmining.com](http://www.lincolnmining.com).*